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Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro (27/06/2024) às 20h35m, 
reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 
vereador Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário, Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) 
Secretário, Rogério Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Heraldo Oliveira 

Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. 

Ausente o vereador Fabiano Batista dos Santos. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou 

aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º 

(primeiro) Secretário que fizesse a chamada dos vercadores e a leitura da Ata da 219* (ducentésima 

décima nona) sessão, que após ser lida, foi discutida c aprovada por unanimidade dos vereadores 
presentes. Logo em seguida, o Presidente solicitou que o primeiro secretário fizesse a leitura da Ata da 
Sessão Solene que foi realizada na semana anterior. Após a chamada dos vereadores, a palavra foi 
concedida ao vereador Elson Fernande, prestou condolências às famílias do Sr. Raimundo e do Sr. Zé de 
Nilo, mencionando a importância de se conformar com a perda. Manifestou seu voto favorável às contas 
do ex-prefeito Eduardo, afirmando que vota conforme sua própria consciência e não se deixa influenciar 

pelos outros. Agradeceu pelo projeto de futsal e parabenizou a Gestão e Secretaria de Saúde pela 
reinauguração do posto do povoado de Lagoas. Edson Gil falou do Projeto de Lei em pauta e do 
homenageado da propositura. Além disso, citou outras modalidades esportivas que estão sendo praticadas 
no município e precisam de incentivo de todos. Não havendo mais oradores para o exepediente, o 
Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA, Em segunda discussão e votação - Projeto 
de Lei nº 013/2024 - Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. EXPLICAÇÃO 
PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Cosme Rochão, o qual parabenizou a Secretaria de 
Assistência Social pelos eventos realizados no município, como também elogiou os organizadores do 
evento do futvôlei, assim como outras modalidades que podem contar com seu apoio, e ainda informou 
sobre o convenio entre a Gestão Municipal e Caixa Econômica Federal para a construção da creche. Elson 
Fernande priorizou falar da Sr*. Marivanda Gregório, homenageada na moção de pesar e todo legado 
deixado por ela, como uma pessoa prestativa e amorosa com todos. Heraldo Chagas falou sobre a 
importância do respeito mútuo e a pregação da parcialidade durante o período eleitoral. Agradeceu aos 
funcionários da casa pelo trabalho e desejou um bom recesso a todos. Destacou que o respeito às opiniões 
divergentes é essencial para uma convivência harmoniosa. José Allysson Bispo, enfatizou que o tempo é a 
melhor resposta para todas as perguntas e que palavras podem ter um impacto duradouro. Desejou um 
bom recesso a todos e indicou que se pronunciará mais no retorno às atividades legislativas. Klebson 
agradeceu os votos favoráveis a sua indicação. Ressaltou a importância de manter a palavra e a coerência 
em suas ações e votos. Criticou a reinauguração do posto médico do povoado de Lagoas por estar 
incompleta, mas reconheceu a importância da obra e pediu que a Secretaria responsável veja a 
possibilidade de melhorar o mobiliário a fim de oferecer mais conforto a comunidade que irá usufruir do 
órgão. Por fim, elogiou o projeto em pauta e a homenagem feita na nomeação da propositura e felicitou os 
funcionários da Casa Legislativa pelos trabalhos prestados. Luciano Batista defendeu seu trabalho e 
dedicação à gestão anterior, ressaltando a importância de valorizar o trabalho realizado. Agradeceu o 
apoio recebido e enfatizou a importância do respeito mútuo. Manifestou apoio ao ex-prefeito Eduardo e 
relembrou a importância de uma campanha eleitoral respeitosa e de não se deixar abalar por críticas 
infundadas. Luciano também fez elogios ao projeto referente ao campeonato de futsal e falou 
positivamente do homenageado. Edson Gil parabenizou os esforços no esporte local e mencionou a 
ampliação das atividades esportivas no município. Destacou o trabalho na clínica de Pinhão, reiterou a 
importância de atender às necessidades da comunidade e descjou um bom recesso a todos. Heraldo 
solicitou a palavra e disse que o atendimento no posto médico no Povoado Lagoas será de acordo com as 
ni;czsidades da comunidade local. 
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Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessdo. Sala das sessdes, Câmara 

Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhao/SE, 27 de junho de 2024. 
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